



18.06.2025

NÄCHSTE WEB-TV-SENDUNG: UNFALLREPARATUR MIT GEBRAUCHTEILEN – LÖSUNG ODER LUFTNUMMER?

Hinter den Kulissen läuft der Probetrieb schon seit einigen Monaten. Innovation Group lässt im Auftrag der Allianz Versicherung mit gebrauchten Ersatzteilen reparieren, bei der LVM-Versicherung geht ein Pilotprojekt jetzt in die heiße Phase. Oberflächlich betrachtet ist es in der Branchenöffentlichkeit nach den Karosserie- und Schadenstagen in Würzburg stiller um die Instandsetzung mit Gebrauchtteilen geworden, doch das Thema wird im Hintergrund von interessierter Seite weiter vorangetrieben.

DIE TALKGÄSTE DER SENDUNG

In der nächsten Ausgabe des Branchentalk im Web-TV thematisieren Experten und Brancheninsider aktuelle und zu erwartende Entwicklungen. Die Sendung findet im Kraftfahrzeugtechnischen Institut (KTI) in Kassel statt. Dort informieren Projektleiter Rainer Kühl (KTI) und Uwe Schmorte (Icam Systems) über Arbeitszeitwerte, Reparaturaufwand und Schadenkalkulation, wenn gebrauchte Teile bei der Unfallschadenreparatur verwendet werden. In der Diskussionsrunde sitzen neben ZKF-Präsident Arndt Hürter, der Geschäftsführer von Claim Parts, Oliver Hallstein, Branchenanwalt Henning Hamann (Kanzlei Voigt) sowie Torsten Ehlers, Geschäftsleitung Autoteile Vertriebszentrum West (AVZ).

AUF KÜNFTIGE ENTWICKLUNGEN FRÜHZEITIG EINSTELLEN

Was wird in Kassel genau diskutiert? In der Sendung werden mögliche Rahmenbedingungen der Gebrauchtteilreparatur hinterfragt, die Talkgäste thematisieren die Konsequenzen für Betriebe, wenn aufbereitete Ersatzteile eingesetzt werden – und es geht natürlich um rechtliche sowie wirtschaftliche Aspekte. Ziel der dritten Web-TV Ausgabe in diesem Jahr ist die umfassende Information der Zuschauerinnen und Zuschauer, damit sich die gesamte Branche und speziell die Karosserie- und Lackierbetriebe auf künftige Entwicklungen frühzeitig einstellen können.

AB 26. JUNI UM 17 UHR AUF YOUTUBE UND FACEBOOK

Wie jede Ausgabe des Schadentalk im Web-TV wird auch die nächste Sendung auf der [Facebook-Seite von schaden.news](#) und dem [YouTube-Channel von Schadentalk](#) gezeigt. Die Talkrunde ist ab dem 26. Juni um 17 Uhr jederzeit online abrufbar.

[Christian Simmert](#)